

かみたいら

No. 3

令和3年2月25日発行



第66回

上平地域 スキー大会



この冬は雪にも恵まれ、1月23日にスキー大会が実施されました。

スキーを通して健康・体力づくりと競技力の向上や大会の準備や後始末などの協力、そして互いに応援し合う人々の関りを深める大会となりました。

今年度は、大きなイベント等がコロナ禍で中止となる中、地域の皆さんの元気な地域づくりを目指す声がゲレンデに響いていました。



上平保育園と平みどり保育園の 今後について

1月13日に上平交流センターで南砺市こども課から標記のことについて意見交換会がありました。市からは溝口課長、担当係長、上平保育園長も参加され、「南砺市公共施設再編計画改定」における保有すべき保育園の方向について、令和17年までの市の長期計画の現時点での検討案の概要説明の後、上平地域の意見交換がなされました。



- 南砺市が示す保育園数は上平・平地域で1保育園とする
- 上平地域からの主な意見
 - ・ 将来の検討も大事ですが、雨漏り修繕を早急にしてほしい。
 - ・ 義務教育学校の8校（旧町村に1校）構想も漏れ聞こえるが、小中学校の再編も検討に入った時点での実効的な提案がほしい。
 - ・ 子供の通園、通学にスクールバス・市営バス・保育園バスなどをフルに活用できる取組みができないか。
 - ・ 仮の統合案として下梨の「春光荘」というたたき台があるが、通園距離時間からも大変不合理であり、上平地域では生活定住意欲が削がれてしまう。もっと中間地点に適地があると思う。
 - ・ 地域に1保育園を確保して、統合ということは無しにできないのか。
 - ・ 新たな小規模保育制度が制定されたのに、保育園を統合し、合理化に突き進むのは理解できない。



なお、上平の意見交換会と南砺市保育園審議会の経緯を踏まえて、こども課は市長に保育園に関する審議の感触を年度末に報告する予定だそうです。



タカンボースキー場で獅子舞い（上平青年団）



新型コロナウイルスの終息を願い、上平を元気づけようとスキー大会に合わせて獅子舞を披露し、餅まきをされました。

当日は沢山の場所で賑わっていました。



介護予防運動教室が盛況でした

好評につき昨年度に引続き、今年度も教室を開催しました。どうしても閉じこもりがちになる冬季間に4回実施しました。



ケアネット活動

お年寄りなどの見守りや声掛けで安心して生活できるよう支え合う活動をしています。

ケアネットチーム員研修会



上平診療所
宮越先生

冬季 集落サロン

各集落で実施され、和気あいあいと楽しいひと時をすごされました。

〈猪谷会場〉



小林亀清氏 作品展

茅葺屋根の合掌造りをはじめとする五箇山の技・習慣・歴史文化の伝承に奔走された小林氏の功績を改めて見聞き後世に繋げるために開催したものです。多くの皆様がお来場されています。



おめでとうございます 100歳

花山のゑさん(皆葎)が、昨年12月に100歳のお誕生日を迎えられました。デイサービスを利用しながら元気にご自宅で暮らしていらっしゃいます。お体にお気を付けていつまでもお元気でお過ごしください。



フィットネスエリア(上平交流センター)を開放しています

平日は下記のとおり開放しています。皆様お気軽に普段着で軽体操や室内散歩などにご利用ください。

五箇山スポーツクラブ
フィットネスエリアからのお知らせ
 平日の9時～15時の間にご利用できます

※なお、冬季期間(1月～3月)は、夜間のフィットネスエリアを休館致します

ご迷惑をお掛けしますが、宜しくお願い致します。



さくらサロン

おしゃべりや簡単なゲームなどをして楽しい時間を過ごしています。体温や血圧も測れます。

サロンの帰りには、皆口商店で買い物をする事もできますので、ご近所の皆様お誘いあわせのうえご利用ください。



ご寄付 ありがとうございます

五箇山深山会さんより昨年11月の上平文化祭で行ったフリーマーケットの収益金を寄付していただきました。厚く御礼申し上げます。

会議用大型モニター(55型)が配置されました

上平交流センターに、大型モニター・WEBカメラ・スピーカーが配置されました。国の新型コロナウイルス感染症対策交付金を活用し、南砺市がオンライン会議環境整備事業として設置したものです。

会合や行事などで使われる場合は、上平地域づくり協議会へお問い合わせください。(使用料は無料です)



今年は丑年。しっかり咀嚼し、慌てず緩やかな歩みで確実な成果を結ぶ年に巡

り合っているのかもしれない。

新型コロナウイルスは、ICT(情報通信技術)や働き方などのこの先訪れるはずだった変化を一気に押し寄せさせて新しい生活様式に向かわせているようにも感じます。地に足をつけた取組みを皆様と進めていきたく、本年もどうぞよろしくお願いいたします。